

NP 3º/21 Septiembre | Sports & You Canarias  
Copa Sports & You Canarias

## **Sports & You Canarias organizará una copa promocional a partir de 2022**

27/9/2021

**Si hace unas semanas se anunciaba la puesta en escena de Sports & You Canarias, filial del equipo portugués que capitanea Pedro Fontes, hoy es momento de confirmar una copa de carácter regional con vehículos Rally4 y R2 que comenzará a disputarse en 2022.**

Sports & You Canarias inicia su programa de actividades en las islas con un proyecto que dará mucho que hablar a partir de la próxima temporada. En 2022, la empresa que dirige Emma Falcón organizará una copa promocional basada en el Peugeot 208 Rally4 –vehículo que debutó internacionalmente hace un año- y en el Opel Corsa Rally4 que ha visto la luz en 2021. A ellos se unirá otro modelo, el Peugeot 208 R2, para así dar cabida a los pilotos locales que disponen de esta unidad.

Este certamen abierto a dos marcas, Peugeot y Opel, con sus vehículos de última generación y que prácticamente calcan hasta el último tornillo, se desarrollará a nivel regional. A la espera de que se confirme el calendario definitivo, la intención de Sports & You Canarias es disputar un total de seis rallies, los cuales estarán distribuidos de la siguiente manera: dos en Tenerife, dos en Gran Canaria, uno en La Palma y uno en Lanzarote. De ese modo, los participantes del archipiélago contarán con un reparto de pruebas equitativo en cuanto a ambas provincias.

En las próximas semanas, Sports & You Canarias avanzará más información de esta copa promocional, especialmente en cuanto a datos de máximo interés para los participantes, como pueden ser los premios por carrera, los premios finales y las primas de salida, entre otros detalles.

“Cuando iniciamos este proyecto teníamos claro que crear una copa promocional era muy interesante”, destaca Emma Falcón. “Tenemos experiencia en ese sentido, así que queremos tomar lo mejor de cada proyecto previo para intentar hacer el mejor trofeo que se haya podido ver en Canarias”, subraya la responsable en las islas de Sports & You. En la misma línea, Falcón añade que además suman “la experiencia de Sports & You organizando la Peugeot Rally Cup Ibérica; trataremos de adaptar ese concepto a nuestra propuesta regional”.

Con este anuncio, Sports & You Canarias intensificará su hoja de ruta para terminar de dar forma a la que será una de las grandes atracciones de la próxima temporada en los rallies canarios.